

Communiqué

Extraits de la séance CODES du 24 novembre 2020

A l'intention du corps enseignant secondaire

Organisation des jeux mathématiques et logiques

La Fédération suisse des jeux mathématiques a décidé de maintenir le championnat pour l'année en cours si la situation sanitaire le permet. Dans le cas contraire, le championnat pourrait être organisé en ligne. La demi-finale se déroulera le samedi 20 mars 2021. Le lieu devrait être celui prévu l'année passée, soit l'école secondaire du Val Terbi

Service de l'enseignement – 23 décembre 2020

Les termes utilisés pour désigner des personnes s'appliquent indifféremment aux femmes et aux hommes.